



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	-	27/07/2023	OPINIÒN



JOEL SAUCEDO

fjoel.saucedo.96

@JoelSaucedo

saucedosj@yahoo.com.mx

ANÁLISIS / JUEVES 27 DE JULIO DE 2023

SIN PROTOCOLO | El rostro de la muerte

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell se encuentra de nuevo en el ojo del huracán.

Más allá de la **denuncia por negligencia criminal** en su contra por el manejo de la pandemia, el funcionario hace gala de una magistral petulancia.

Ha rechazado acudir a comparecer ante legisladores para que explique el motivo que lo llevó a cancelar 34 normas oficiales mexicanas.

Pero eso sí, **se pasea en actos políticos como un servidor público intachable**, aunque sea todo lo opuesto.

Con singular esfuerzo y débiles argumentos, los legisladores de Morena buscan **defenderlo**, pero les resulta todo lo opuesto.

Durante la pasada sesión de la Comisión Permanente, la senadora del PAN, **Kenia López Rabadán dijo que López-Gatell es "el rostro de la muerte"**.

Desde tribuna, la panista sostuvo tajante: "Cuando pensamos en un doctor, pensamos en vida".

"Cuando pensamos en Gatell, sabemos que hay muerte. Que quede claro que por culpa de López-Gatell y López Obrador, **murieron 1 millón de mexicanos por covid**", aseguró.

Imposibilitados para defender al funcionario, **los morenistas abandonaron la sesión frente a la oleada de críticas**.

En todo momento, López-Gatell ha buscado quedar bien con el Presidente, de quien presumió una "fuerza moral" que lo protegía del contagio.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	-	27/07/2023	OPINIÒN

Pero este es el momento en que **López Obrador se ufana de ser transparente, sin hacer públicos los reportes médicos militares de su salud.**

Nadie sabe si tiene secuelas por los contagios de covid. Mucho menos se conoce el diagnóstico de sus otros males que lo hacen consumir un coctel de medicamentos consuetudinariamente.

¿López-Gatell sabe esos secretos? ¿Por qué no los expone ante diputados y senadores?

Por el contrario, los manda al diablo. Sigue al pie de la letra el guiòn que le marca Palacio Nacional.

Al funcionario se le olvida que **el servidor público tiene fecha de caducidad en su encargo.**

Más temprano que tarde deberá enfrentar la justicia, aunque **hoy no acepta un citatorio de integrantes del Congreso de la Unión.**

Un funcionario de su talla **está obligado a rendir cuentas claras por su alta responsabilidad,** pero sobre todo por decisiones que afectan la salud de los mexicanos.

Lo que sucede es que **cada que le cuestionan esos y otros temas como la escasez de medicamentos, pone cara dura. El rostro se le descompone y responde con verborrea o evasivas.**

El caso es que el subsecretario de Salud ha hecho caso omiso a los legisladores, pero eso, no puede ser por mucho tiempo.

PROSPECCIÓN... Desde su periplo como aspirante presidencial, el senador con licencia **Ricardo Monreal** impulsa a un incondicional para ocupar la vacante en el pleno del Consejo de la Judicatura Federal correspondiente al Senado. Se trata de **Andrés Lozano Lozano**, un personaje con turbios antecedentes, por haber expedido la licencia para el funcionamiento de la discoteca "News Divine", durante la época en la que ocupó la dirección jurídica de Gustavo A. Madero bajo el mando del hoy alcalde **Francisco Chiguil**. Dicho permiso provocó la tragedia que aún no recibe justicia y que en junio de 2008 cobró la vida de 12 personas. El también ex diputado de la Ciudad de México, de gran cercanía con Monreal, participa en el proceso de selección para ocupar la vacante que dejó **Loretta Ortiz** en la Judicatura Federal. Una apuesta a la desmemoria que no debe pasar por alto para la elección de quien intenta incorporarse a una institución de relevancia en el Poder Judicial de la Federación que encabeza la ministra presidenta Norma Piña.

Twitter: @JoelSaucedo

saucedosj@yahoo.com.mx